

Presseinfo

Weinstraßenlauf Baden/Mödling, 10,7 km

Knapp 700 gemeldete Läufer & Läuferinnen !

Am gestrigen Freitag, 10. September, fanden knapp 700 gemeldete Laufbegeisterte beim Weinstraßenlauf eine interessante sportliche Herausforderung auf der 10,7 km langen Strecke zwischen Baden und Mödling.

Gemeinsamer Laufspaß bei der NÖ Versicherung TEAM CHALLENGE !

Neben den Einzelläufern starteten auch zahlreiche Teams bei der NÖ Versicherung TEAM CHALLENGE, einem 3er Team Bewerb, der besonderen Art. Dabei galt es die Laufstrecke gemeinsam zu bewältigen, wobei alle Teammitglieder unterschiedliche Laufdistanzen zu bewältigen hatten und jenes Team gewann, bei dem alle 3 Läufer innerhalb eines Zeitlimits von 5 Sekunden gemeinsam die Ziellinie überquerten.

Auf der Weinstraße ist was „gelaufen!“

Bei prächtigen äußeren Bedingungen nahmen die Teilnehmer des Weinstraßenlaufs eine der schönsten Laufstrecken im Süden Wiens in Angriff und wurden dabei von zahlreichen Zuschauern entlang der Strecke frenetisch angefeuert. Ein tolles Rahmenprogramm in Gumpoldskirchen mit Verpflegungsstation für alle Teilnehmer, Musikkapelle, Moderation, Weinverkostung und einer eigens engagierten Cheerleader Truppe des Football Teams der AFC Rangers Südstadt hat nicht nur bei den Sportlern für Begeisterung gesorgt sondern erfreute auch das Publikum entlang der Strecke.

Mag. Georg Wittberger schafft das Weinstrassenlauf „Double“ !

Mit seinem Sieg in der Team Challenge Wertung des Vorjahres zeigte er bereits, dass mit ihm zu rechnen ist. Doch heuer sorgte er für eine Novität beim Weinstrassenlauf. Mag. Georg Wittberger, Startläufer in der Team Challenge Mannschaft „Orientierung Old Star Team“ entschied einerseits mit seinem Staffelteam die TEAM CHALLENGE Wertung für sich und holte sich zudem noch den Sieg in der Einzelwertung des Weinstraßenlaufs 2004. Mit seinem Tagessieg verbesserte er seine Vorjahreszeit um mehr als 3 Minuten.

ERGEBNISSE HERREN:

Rang	Name	Verein/Ort	Netto	min/km
1	Wittberger Georg, Mag.	Orientierung Old Star Team	0:36:54	3:26
2	Hailing Markus	Ulc Mödling	0:37:21	3:29
3	Reinfeldt Helmut	Club Danube	0:37:34	3:30

ERGEBNISSE DAMEN:

Rang	Name	Verein/Ort	Netto	min/km
1	Einfalt Renate	SV Marswiese	0:41:15	3:51
2	Waiß Anita	Arbö MTB Polizei SV	0:44:45	4:10
3	Skobek Manuela	Baden bei Wien	0:45:28	4:14

ERGEBNISSE TEAM CHALLENGE

Rang	Team	Teilnehmer	Zeit
1	Orientierung Old Star Team	Wittberger Georg, Egger Jürgen, Waldhäusl Wolfgang	0:36:54
2	Www.Tri Team Wn.At	Hahn Andreas, Peleska Alexander, Vlcek Michael	0:40:40
3	Dr. Witt U. Partner Rechtsanwälte	Lindinger Eike-Bernd, Skolek Peter, Klenk Stefan	0:46:08

Alle Ergebnisse auf www.vienna-marthon.com bzw. www.pentekt-timing.at abrufbar!
Ältester Teilnehmer 78 Jahre !

Der 78jährige Franz KÖNIG, der bereits mehrmals beim Vienna City Marathon teilgenommen hat, bewies auf der 10,7 km langen Strecke erneut, daß er noch nicht zum „alten Eisen“ gehört. Mit einer Zeit von knapp über einer Stunde ließ der laufbegeisterte Wiener so manch jüngeren Jahrgang hinter sich.

Weinstraßenlauf 2004 – viel Prominenz am Start!

Von der großen Teilnehmerzahl zeigten sich auch die Gemeindevertreter von Baden, Gumpoldskirchen und Mödling begeistert. Baden`s Tourismus Direktor Klaus Lorenz gab den Startschuss, Gumpoldskirchen`s Gemeindeoberhaupt Dr. Richard Göd feuerte die Athleten beim Durchlauf in Gumpoldskirchen an und Mödling`s Bürgermeister LaAbg. Hans Stefan Hintner war aktiv als Läufer mit dabei. Er bewältigte den Weinstraßenlauf in 58:44 und blieb damit klar unter einer Stunde.

Weinspezialitäten als krönender Abschluß des Weinstraßenlaufs

Während des Durchlaufs der Athleten durch Gumpoldskirchen und im Anschluss an die Veranstaltung verwöhnte das Weingut Spaetrot am Gumpoldskirchner Schrankenplatz mit Köstlichem aus Küche und Weinkeller. Somit konnten sich nicht nur die Sieger des Weinstraßenlaufs, die mit Weinspezialitäten aus dem Hause Spaetrot prämiert wurden von der hervorragenden Qualität der edlen Tropfen aus Gumpoldskirchen überzeugen, sondern auch die zahlreich erschienenen Ehrengäste. Bei einem Glas Wein und einer kleinen Stärkung wurde der Weinstraßenlauf umfassend analysiert. Weingut – Chef Johannes Gebeshuber zeigte, dass auch die Winzerzunft sportlich in Schuss ist und lief die 10,7 km in 53:45 Minuten

Nächstes Laufspektakel in Mödling schon in Sicht !

Kaum ist der Weinstraßenlauf vorüber, freut sich die Laufgemeinde schon auf das nächste Lauf Highlight in Mödling. Und Enthusiasten müssen da nicht lange warten. Schon am 28. November steht mit dem 15. Mödlinger Altstadt Adventlauf die nächste sportliche Herausforderung quasi vor der Tür.